

Ecopetrol busca opciones para mantener empleo de contratistas



Según la compañía se han ahorrado 2,2 billones de pesos en costos. FOTO COLPRENSA

COLOMBIA CORONAVIRUS **ECOPETROL** EMPRESAS

SERGIO RODRÍGUEZ SARMIENTO | PUBLICADO HACE 5 HORAS

Ante la Comisión Quinta de la Cámara de Representantes el presidente de **Ecopetrol**, Felipe Bayón, dio a conocer las iniciativas que se están llevando a cabo desde la firma para mitigar el golpe financiero que representa la pandemia, y recordó cuáles han sido las ayudas que se han entregado para atender la emergencia.

Uno de los puntos más importantes giró en torno a **la necesidad de mantener los 13.000 empleos directos que hoy genera la empresa**, pero haciendo énfasis en que el riesgo es para los contratistas.

Lea también: **A 4.600 familias ha llegado la ayuda de Ecopetrol**

“Estamos haciendo los esfuerzos para ellos, tendremos reuniones periódicas con el **Ministerio** de Trabajo para encontrar salidas, pero si la crisis se extiende por mucho tiempo, la situación se va a poner mucho más complicada, por eso se insiste tanto en que las ayudas vayan directamente a los contratistas tanto en dinero como con alimentos”, afirmó Bayón.

Sobre el plan financiero, dijo, ya existe un plan de cuatro fases. El directivo explicó que se trata de una estrategia **que generará el menor impacto “de la crisis más difícil de la historia económica del país”**.

Le puede interesar: **Ecopetrol se ajusta el cinturón ante precios del crudo**

Para encontrar los recursos que no llegan por un menor precio del barril Brent, se están analizando renegociaciones para que los descuentos de compra del material no crezcan. En este punto hay que recordar que desde 2014 los descuentos por barril han pasado de 14 a 5,60 dólares.

Así mismo, explicó Bayón, desde el tercer trimestre del año pasado se venían estudiando planes de gastos, costos e inversiones para ahorrar dinero y hacer más eficientes los recursos de la compañía. En ese sentido la meta era ahorrar 2 billones de pesos en costos, a hoy ya se han alcanzado 2,2 billones de pesos.

Mientras que en inversiones se han hecho más eficientes cerca de 1.300 millones de dólares.

Sobre los recursos entregados para ayudas humanitarias, en una primera fase se entregaron 26.000 millones de pesos a las regiones donde opera **Ecopetrol**, en una segunda fase se otorgaron 22.000 millones de pesos, con mayor foco a Bogotá para adecuación de infraestructura en salud.

SERGIO RODRÍGUEZ SARMIENTO
Tengo más libros de fútbol que calzoncillos y medias. [Seguir a @sergioanrs](#)

COMENTARIOS REPORTE UN ERROR AGREGAR INFORMACIÓN

¿Qué piensas?
0 Respuestas

- Me gusta
- Me divierte
- Me encanta
- Me sorprende
- Me enoja
- Me entristece

0 Comentarios El Colombiano Política de privacidad de Disqus Acceder

Recomendar Tweet Compartir Ordenar por los más nuevos

Sé el primero en comentar...

INICIAR SESIÓN CON

O REGISTRARSE CON DISQUS

Nombre

Correo electrónico

Contraseña

Please access our [Política de privacidad](#) to learn what personal data Disqus collects and your choices about how it is used. All users of our service are also subject to our [Condiciones de servicio](#).

→

Sé el primero en comentar.

Suscríbete Añade Disqus a tu sitio web Do Not Sell My Data DISQUS

CONTINÚA LEYENDO

40 % de las tiendas han cerrado por coronavirus



- LO MÁS LEÍDO**
- LO MÁS COMENTADO**
- LO MÁS COMPARTIDO**
- 1 Colombia, con 4.149 contagiados por covid-19, 196 muertos y 804 recuperados
- 2 Antioquia alcanza los 366 contagiados por covid-19
- 3 Hallan cuerpo sin vida en tanque de agua de EPM
- 4 Los protocolos que implementó Hidroituango para no frenar la obra
- 5 29 empleados de la salud en Antioquia ya no tienen coronavirus

- #### NOTAS DE LA SECCIÓN
- > 40 % de las tiendas han cerrado por coronavirus
 - > Expeditions Fish Colombia en la mira de la SIC por desobedecer aislamiento
 - > Siemens Smart Clinic Colombia está lista para iniciar operaciones
 - > Tigo ya despliega infraestructura en bandas de 700 MHz
 - > Quienes nos protegen, ellos son prioridad